

LA CROISILLE-SUR-BRIANCE ■ Quelles potentialités sur les espaces publics de La Croisille ? Très importante matinée d'échange ce jeudi de janvier pour travailler sur les enjeux et



ÉCHANGES. Les techniciens du parc naturel régional de Millevaches en Limousin, avec Anais Belloc pour l'urbanisme et le cadre de vie, Florence Leple, paysagiste, Antoine Huguenin, chargé de mission vie des abeilles ou PNR, qui ont participé à la séance.

potentialités d'avenir des espaces publics de la commune. Ont été identifiés et mis en avant l'enjeu et les projets de remise en état environnementale de la place du centre bourg, la place du champ de foire avec l'entrée du cimetière et d'autres secteurs à privilégier en plantations d'arbres comme le plan d'eau de Nouailhas ou les petites maisons de personnes âgées. La création d'un verger est prévue dans le cadre d'une opération portée par le Parc Naturel Régional sur les abeilles sauvages. Une prochaine présentation au conseil municipal puis une autre réunion d'étape sont à suivre maintenant sur l'avancement du travail sur ces projets. ■

4.893,68 € reversé

Le premier week-end de décembre, la commune a répondu favorablement à l'appel de la coordination départementale du Téléthon afin d'organiser des manifestations permettant de verser les bénéfices à l'AFM Téléthon.

Le vendredi 2 décembre, le loto a attiré de nombreux joueurs et les heureux gagnants repartaient avec des lots de valeur. Le lendemain, plusieurs activités étaient proposées à toutes les personnes qui soutiennent l'action du téléthon dans le but de soutenir la recherche scientifique sur les maladies rares.

L'association Briance Roselle Aventure partait sur les chemins de la commune pour effectuer une randonnée VTT. Les sapeurs-pompiers de Châteauneuf-la-Forêt faisaient des démonstrations. Les enfants de l'école offraient un spectacle de danses traditionnelles initiées par



TÉLÉTHON. Cette année

leurs maîtresses et du Mont-Gargan. Ce spectacle a attiré de nombreux parents, grands-parents. Les enfants ont pu s'essayer au football grâce à des ateliers et les parents à une initiation au judo et à la zumba. Le soir, un repas, avec